

Biedermeier meets Brooklyn

Am 30.11.2020 wurde der Gebäudekomplex des Hotels Ruby Louise an den Betreiber übergeben.

Mit Hotels in sieben europäischen Großstädten verbinden Ruby Hotels Eleganz und moderne Street Art. So auch das Ruby Louise, das nach Louise von Rothschild benannt ist. Die jüngste Tochter der berühmten Frankfurter Bankiersfamilie, war zu Lebzeiten eine große Stifterin und Wohltäterin.

Ende November konnte das gesamte Objekt termingerecht an die Ruby GmbH übergeben werden. Alle 215 Zimmer sind im typischen Design des Lean Luxury-Style gehalten. Eine gelungene Verbindung der Eleganz des 19. Jahrhunderts in Deutschland mit der modernen Street Art Brooklyns.

Mit einer 24-Hours Bar, einer Skybar mit großer Dachterrasse im sechsten Stock und seiner perfekten Innenstadtlage im Junghof Plaza wird das Ruby Louise ab 15. März 2021 zu einem entspannten Treffpunkt zwischen dem Bankenviertel und dem historischen Altstadt kern.

Biedermeier meets Brooklyn

